

Longaví será parte de las comunas que potenciará el turismo de alta montaña Andina



Aumentar las oportunidades de desarrollo y calidad de vida de las personas es uno de los objetivos del proyecto que fue presentado a la máxima autoridad comunal, Cristián Menchaca, por el Director del Centro de Competitividad de la Universidad de Talca, Jorge Navarrete, la iniciativa busca potenciar el turismo de precordillera andina o de alta montaña, buscando asociatividad entre el mundo público y privado.

Una muy buena noticia recibió el alcalde de la comuna de Longaví, Cristián Menchaca, tras la visita

del Director del Centro de Competitividad de la Universidad de Talca, Jorge Navarrete, quién detalló el proyecto intercomunal que beneficiará a la comuna de Longaví, Colbún, San Clemente y Romeral, con el objetivo de potenciar las zonas turísticas de la cordillera andina. El jefe comunal, Cristián Menchaca, señaló que, “Tuve la oportunidad de poder conocer este tipo de iniciativas en una jornada de estudio que participe en España, en las ciudades de Bilbao y Don Hostia, donde nos demostraban los “Clús-

ter”, esta necesidad imperiosa de poder agruparse entre el mundo público y privado, para poder sacar adelante actividades económicas que le faltaba este potencial, y hoy a través de la Universidad nos hemos informado de este proyecto que sin duda va ser de mucha utilidad para todos nuestros vecinos que viven del turismo en la zona precordillerana y de alta montaña, es un primer paso, pero ya agendamos las primeras reuniones para dar a conocer lo importante que es este proyecto, no solo para Longaví, sino que también para la región del Maule”.

Jorge Navarrete, Director del centro de competitividad de la Universidad de Talca, y presidente de la Junta de adelanto del Maule, señaló que, “Hemos venido en primer lugar a saludar al señor alcalde, quienes estuvimos la oportunidad de compartir una actividad de estudio sobre Clúster, y este centro

de competitividad al cual dirigido está asociado a la Universidad de Harvard, la escuela de negocios de Harvard, por lo tanto nosotros en Chile y en la región del Maule hemos diseñado trece planes de desarrollo competitivo y que van con la metodología de Harvard, y uno de esos es el de Longaví”. Agregando que, “El señor alcalde fue el primero que apoyó la iniciativa de postular a un proyecto a los Fondos de innovación para la competitividad del Gobierno regional, y apoyo con recursos para diseñar un Clúster en turismo de montaña, puede ser de precordillera o de alta cordillera andina, y unos de los objetivos es desarrollar emprendimientos en la montaña, que están hermosa acá en Longaví, y que este interés común se traduzca en acciones concretas para incrementar la productividad en las empresas, lograr la sostenibilidad de ellas, y que puedan crear empleos, buenos ingresos, y bienes-

tar social”.

Finalmente, Jorge Navarrete, sostuvo que, “La fórmula es quienes pertenecen a este grupo de instituciones públicas, privadas, y a veces mixtas, quienes pertenecen al clúster son las empresas, pero también pertenecen a este Clúster instituciones públicas como Ministerios de Economía, Corfo, Pro Chile, Obras Públicas, Vialidad, en fin, todas aquellas que puedan contribuir a desarrollar una actividad tan importante como el turismo de montaña o de alta montaña, hay competencias entre las empresas, pero también hay colaboración, y entre todos surge un plan de acción que apunta a que los instrumentos del estado y también las contribuciones del sector privado permitan desarrollar esta actividad y estos negocios en Longaví, San Clemente, Colbún, Molina y Romeral, y será el Gobierno regional el que tendrá que financiar y priorizar la potencialidad que tiene esta clúster”.